
Câmara Municipal de Taquaritinga 
- Estado de São Paulo - 

 

 

 
 
 
   
  
 
 

 
 
 

 
EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE TAQUARITINGA – SP 
 

 
 
 
 

O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as formalidades 

regimentais, à Secretaria Municipal de Saúde, para que envie a esta Casa de Leis, em tempo 

hábil, as seguintes informações com relação à falta ambulâncias em nosso município. 

1. Atualmente existe somente uma ambulância para atender os munícipes que 

necessitam de atendimento na UPA, e para fazer o transporte de doentes até a 

Santa Casa? 

No caso de existir apenas uma ambulância, este vereador solicita que a Secretaria 

de Saúde disponibilize com urgência mais um veículo para atender a população. 

Este vereador tem recebido muita reclamação de munícipes que necessitam de 

ambulância, pois alegam que há demora de 2 a 4 horas para serem atendidos. 

Por fim, solicita também que a Secretaria de Saúde disponibilize uma ambulância 

para cada distrito. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner Antonio 

Sendão Accorsi, em 12 de setembro de 2022. 
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